

20/05/2009

Astigarraga. "Casi 300 personas en el Día de los Museos en Sagardoetxea"

La actividad organizada para el Día de los Muses, El mundo de las abejas y la polinización, tuvo muy buena acogida por parte de todos los visitantes, siendo casi 300 personas las que visitaron el lunes Sagardoetxea Museoa.

Por la mañana, los grupos escolares trabajaron el tema de la polinización en el laboratorio de Sagardoetxea y el mundo de las abejas, por medio de los apicultores Eugenio Elortza y Ageda Zeberio, con quienes hicieron velas con cera.

El resto de los visitantes realizó una visita completa de Sagardoetxea y tuvo la oportunidad de conocer los secretos del mundo de las abejas y las hierbas medicinales.